

Gerd Berghofer – Saazer Straße 4 – 91166 Georgensgmünd

An den 1. Bürgermeister
und den Gemeinderat der Gemeinde Georgensgmünd

Fraktionssprecher

Gerd Berghofer
Saazer Straße 4
91166 Georgensgmünd

Tel.: 09172-8096
e-mail: gerd.berghofer@t-online.de

Georgensgmünd, den 22.02.2019

**Antrag an den Gemeinderat für die Ratssitzung am 13.03.2019:
Anlage von Blühflächen; Aufruf an die Bevölkerung**

Sachverhalt:

Das Volksbegehren „Artenvielfalt“ hat in Georgensgmünd eine Zustimmungsrate von annähernd 20 % erreicht und damit fast die doppelte Zahl der benötigten Unterzeichner. Es wäre wünschenswert, dieses Engagement der Bevölkerung nicht verpuffen zu lassen. Jetzt wäre der richtige Zeitpunkt,

- a) zu verdeutlichen, dass das praktische Handeln gegen das Artensterben auch vor Ort keinesfalls allein der Landwirtschaft obliegt, sondern dass Jedermann etwas tun soll
- b) die Bevölkerung im Rahmen einer Aktion „Gmünd blüht auf“ (o.ä.) dazu aufzurufen, im Rahmen ihrer Möglichkeiten tätig zu werden, zum Beispiel durch die Anlage von Blühflächen oder die Übernahme von Patenschaften für öffentliche Grünflächen
- c) gleichzeitig sollte die Gemeinde Georgensgmünd mit gutem Beispiel vorangehen, Blühflächen definieren und solche für die Öffentlichkeit gut wahrnehmbar anlegen.

Antrag:

1. Ein Aufruf an die Bevölkerung zu einer gemeinsamen Aktion wie oben beschrieben ist zu starten; in diesem sollen auch die Patenschaften für öffentliche Grünflächen angeboten werden
2. Die Verwaltung wird beauftragt, Blühflächen zu definieren und solche für die Öffentlichkeit gut wahrnehmbar anlegen zu lassen.

Georgensgmünd, 22.02.2019



*im Original
unterschieden*

Gerd Berghofer
Fraktionssprecher Bündnis 90 / Die Grünen